

El Premio Regional de Literatura

DRA. PCR ANTONIO
CARO CARDENAS
TUBÍA

La Sociedad de Escritores de la Sexta Región ha instituido el premio regional de literatura para ser otorgado cada año a escritor que más se haya destacado en promover la literatura regional y nacional, recayendo este año (1979) en el escritor bolivariano Baltazar Castro Palma, por su amplia labor literaria difundida a través de sus libros como de numerosos artículos publicados en diversos medios de comunicación del país.

En esta forma los escritores que residen en las provincias de Cachapoal, Colchagua y Cardenal Caro han querido premiar el esfuerzo y el talento de un hombre que ha incursionado en la literatura, escribiendo obras como "Sewell" considerada a juicio de los críticos como una de sus mejores producciones.

Este premio se dará anualmente en el mes de Diciembre, previo estudio de una comisión nombrada por la SECHI de la Sexta Región, para nominar, según sus estatutos al escritor que más se haya destacado en la región en promover la literatura y la cultura regional, estimulando en esta forma la creación literaria de aquellos escritores que por vivir en provincias o por simple modestia no disputan los grandes premios otorgados por organismos capitalinos, quienes muchas veces desconocen la labor de estos trabajadores del escritor, cometiéndose injusticias al respecto. Por eso es necesario que sean

los propios escritores que estimulen a aquellos hombres que se dedican puro y genuinamente al quehacer literario ya sea en novela, cuento, poesía o ensayo.

Además, creemos que debería ser la Sociedad de Escritores de Santiago quien nomine al premio Nacional de Literatura, más los organismos literarios de provincia, el Ministerio de Educación y la I. Municipalidad canillina. Siendo los escritores los que realmente escriben la historia de los pueblos, sus costumbres, tradiciones, estimamos que también en provincias tanto sus organismos municipales como de Educación podrían interesarce para que en conjunto se

otorgue un estímulo y se le de mayor realce a estos actos culturales.

ENTREGAN PREMIO A BALTAZAR CASTRO

Fue hasta a las 19 horas la dirigencia en pleno de la SECHI Regional que integraban, Antonio Cárdenas Tubía, Yessica Alcántara Nazarí, Luis Agustín Molina, María Elena Gutiérrez, Oscar Solerza, Luz de las Nieves Montañez y Patricia Ortega Cotera, concentrada hasta la casa de Baltazar Castro para hacerle entrega del premio consistente en un galvano hecho en la espalda al ganador premiado en reconocimiento a su labor literaria.

Al Ibucogino, Baneque, 14-XII-1979 p. 6.

El premio regional de literatura [artículo] Antonio Cárdenas Tabies.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cárdenas Tabies, Antonio, 1927-1997

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El premio regional de literatura [artículo] Antonio Cárdenas Tabies.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)